
Beschluss: 
 
Das Konzept bzw. das Verfahren zur Erstellung des Konzeptes wird kontrovers diskutiert: 
Ratsherr Johna kritisiert mangelnde Beteiligung und Information. Er nennt eine Reihe von 
Fragestellungen, die nicht oder nur unzulänglich beantwortet sind. 
Ratsfrau Schwede-Oldehus stellt fest, dass es angesichts der angekündigten Erhöhung der 
GEMA-Gebühren keine Alternative zur Reduzierung der Veranstaltungsfläche gibt, und lobt 
die Arbeit der Verwaltung. 
 
Es erfolgt Kenntnisnahme. 
 


